



Integrantes de Va por México, felices con su “reencuentro”

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

Las bancadas de PAN, PRI y PRD en la Cámara de Diputados reactivaron la coalición opositora Va por México, al anunciar su voto en bloque contra la reforma electoral y perfilar su alianza para los comicios de 2023 y 2024.

Como lo anticipó MILENIO, los líderes de dichas fuerzas políticas en el Palacio de San Lázaro confirmaron el relanzamiento de la coalición legislativa y electoral, tras el distanciamiento provocado por el voto priista a favor de la reforma para prorrogar a 2028 la participación de las fuerzas armadas en labores de seguridad.

En conferencia de prensa conjunta, el coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero, celebró el “reencuentro” de la coalición en torno a la causa común de defender las instituciones electorales.

En su turno, el jefe de la fracción legislativa del PRI, Rubén Moreira, remarcó que, pese a los diferendos entre los tres partidos, los líderes parlamentarios nunca rompieron el diálogo.

El perredista Luis Cházaro remarcó que los tres partidos caminarán juntos en rechazo a cualquier reforma constitucional lesiva para los organismos electorales y en el proceso de designación de los cuatro nuevos consejeros del INE. ■